

Cúpula no definirá a los candidatos: Sheinbaum

Será una decisión colegiada y es lo que el pueblo diga, asegura

SALVADOR CORONA Y VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.com.mx

En el 12 aniversario de Morena, su virtual candidata presidencial, Claudia Sheinbaum, recordó que en el partido no se permiten las corrientes y dijo que la definición de candidaturas será por encuesta, pues no es una determinación de cúpulas, y que ni ella ni el dirigente nacional, Mario Delgado, seleccionarán a nadie; "es una decisión colegiada y es lo que decide el pueblo".

Delgado exhortó a consolidar la transformación y a no confundirse ni dividirse en 2024.

I NACIÓN I A6

Sheinbaum pide plan C para reformar al Poder Judicial

Virtual candidata llama a simpatizantes a trabajar para ganar en 2024 las dos terceras partes de la Cámara de Diputados y del Senado, y los Congresos estatales

SALVADOR CORONA Y VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.com.mx

Durante la celebración de los 12 años de la formación de Morena, la

virtual candidata presidencial, Claudia Sheinbaum, pidió a la militancia efectuar la tarea de concretar el plan C, que consiste en ganar en 2024 las dos terceras partes de la Cámara de Diputados y del Senado, así como de Congresos estatales para modificar el Poder Judicial.

Acompañada por legisladores, líderes morenistas e invitados espe-







ciales como la escritora Elena Poniatowska, Sheinbaum Pardo dijo que al modificar la Constitución se dará un ejemplo a nivel mundial, ya que el objetivo es que los jueces y los ministros sean electos por el pueblo.

"Imagínense el sueño de los estudiantes que luchaban por que no hubiera presos políticos, la desaparición de los granaderos, que sueño de aquellos jóvenes que México siga democratizándose y haciendo justicia", comentó la morenista.

En el Museo Interactivo de Economía, Sheinbaum Pardo consideró que sí se puede lograr la mayoría calificada en unidad, y aseguró que de llegar a la Presidencia nunca va a reprimir al pueblo de México.

"El 2 de octubre de 1968 hubo un crimen de Estado, jóvenes que se manifestaban pacíficamente fueron arteramente asesinados por la decisión de un civil, de un presidente de la República y lo que podemos decir que defiende nuestro movimiento, es que eso nunca más ocurra en México y desde aquí, así como se comprometió el Presidente de la República a nunca reprimir, me comprometo con ustedes a que nunca vamos a usar la fuerza pública en contra del pueblo de México, que nunca vamos a reprimir", dijo.

Sheinbaum Pardo destacó que Morena es heredero de la lucha estudiantil de 1968 y el mejor homenaje que se puede hacer a quienes participaron en ella, es ganar las elecciones de 2024, pero no sólo la Presidencia, también gubernaturas, senadurías y diputaciones.

"El mejor homenaje que podemos hacerle a muchos de los que vimos en ese video —de la creación de Morena— que ya no están con nosotros y a muchos de los que perdieron la vida buscando justicia, a los jóvenes que murieron en 68 y después, el mejor homenaje que podemos hacer es ganar 2024", señaló.

Destacó que el movimiento social llevó a la Presidencia a Andrés Manuel López Obrador y ahora deben ir sumando a más personas para seguir luchando por el interés del pueblo, y agregó que es una responsabilidad histórica garantizar justicia social a los más desprotegidos.

"Nuestro movimiento va para rato, hay relevo generacional, convicción y fuerza. Nosotros somos un partido político, un movimiento social y no

podemos perder eso", insistió. Sheinbaum Pardo explicó que en Morena no se permiten corrientes y que la definición de candidaturas se hará por encuestas: "No es una decisión de cúpulas, yo pasé por esa selección. (...) yo no voy a seleccionar a nadie ni Mario, es una decisión colegiada, lo que decide el pueblo.

"En algunos casos está establecido en el estatuto que puede haber candidaturas externas, que se buscarán los mejores perfiles y lo tiene que decidir una Comisión de Encuestas, es una decisión colegiada, no es una decisión individual", indicó.

Mencionó que el siguiente 21 de octubre visitará Los Ángeles, California, en Estados Unidos, donde tendrá una reunión con migrantes mexicanos y un día antes visitará Tijuana para que se sumen más personas a la Cuarta Transformación.

Expuso que esta semana acudirá a Chilpancingo, a Jalisco, Colima, y Veracruz y agregó que en cada estado que ha visitado se han sumado simpatizantes independientemente de su afiliación partidista, así como partidos locales, ya que tienen causas comunes y más adelante se definirá si podrían ir en alianza.

"Debe quedar muy claro que tiene que ver con los principios de Morena, porque no sólo es sumar por sumar; se trata de sumar a partir de principios y de causas de nuestro movimiento. No es que se estén sumando porque van a ocupar un puesto de elección decidido popularmente, sino porque se integran a un movimiento que decide sus candidaturas a partir de encuestas", apuntó.

En el presídium estuvo acompañada también por la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández. entre otros.







Toda la dirigencia nacional de Morena y la virtual candidata presidencial de ese partido se dieron cita en el Museo Interactivo de Economía para celebrar los 12 años de la formación del movimiento y llamar a sus simpatizantes a la unidad.



Sheinbaum: ganar en 2024, el mejor homenaje a los caídos el 2 de octubre

- Encabeza el aniversario número 12 de Morena
- Taibo II llama a "sacudir" al partido guinda y generar "pensamiento crítico"

GEORGINA SALDIERNA Y NÉSTOR JIMÉNEZ / P

El mejor homenaje a los caídos en el 68 es ganar en 2024, dice Sheinbaum

En el 12 aniversario del movimiento guinda, pide llevar a cabo el *plan C*y obtener mayoría calificada en el Congreso

GEORGINA SALDIERNA Y NÉSTOR JIMÉNEZ

En la celebración del 12 aniversario del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Claudia Sheinbaum, virtual candidata presidencial de este partido, dijo ayer que el mejor homenaje que se puede hacer a los jóvenes que perdieron la vida en el 68 es ganar en 2024.

Pero no sólo la Presidencia de la República, también se debe llevar a cabo el *plan C*, es decir, ganar las dos terceras partes de las cámaras de Senadores y Diputados y de los congresos locales para, entre otras cosas, cambiar al Poder Judicial, subrayó.

"Tenemos que ir a dar un ejemplo al mundo, de que los jueces y los ministros sean electos por el pueblo", reiteró Sheinbaum en un evento donde abundaron las remembranzas sobre el movimiento estudiantil del 68 y además se guardó un minuto de silencio por los encuestadores morenistas asesinados el fin de semana en Chiapas.

Antes se reunió con diputados federales afines a su ex contendiente Marcelo Ebrard, a quienes recordó que el compromiso de todos los morenistas es trabajar unidos para alcanzar la mayoría calificada que garantice la continuidad y profundización de la Cuarta Transformación. Entre los legisladores estuvieron Mario Miguel Carrillo, Karla Yuritzi Almazán, Alfredo Porras y Hamlet García Almaguer.

En el festejo por el aniversario, donde estuvo acompañada por el presidente del partido, Mario Delgado, la escritora Elena Poniatowska e integrantes de la dirigencia morenista, la ex jefa de Gobierno de la Ciudad de México aludió a la masacre del 2 de octubre y se comprometió a nunca usar la fuerza pública contra el pueblo, a nunca reprimirlo.

Sin la presencia de gobernadores e integrantes del gabinete presidencial y la asistencia de algunos diputados y senadores, dijo ser hija del 68 y ser parte de una generación que vivió ese movimiento y otras luchas subsecuentes que se registraron en el país.

La gran responsabilidad que tiene su generación, la de Paco Ignacio Taibo II, presente en el evento, y las que vienen, expresó, es que no pare la revolución pacífica que inició en 2018.

Por lo demás, estimó que Morena va para rato, pues hay relevo generacional, convicción y fuerza.

En el Museo Interactivo de Economía, Mario Delgado recordó que en 2024, por primera vez, Morena va sin Andrés Manuel López Obrador en la boleta.

La pregunta que surge es qué se va a hacer con el legado que deja. Si esta generación está lista para hacer trascender a las siguientes generaciones o si se va a dividir y a confundir, pensando que la lucha era por cargos y no por causas.

Delgado estimó que es el momento de no sólo decir, de dientes para afuera, que es un honor estar con Obrador. "Es el momento de que lo hagamos realidad, a partir de hacer política con principios y valores, anteponiendo... el interés de este gran proyecto histórico".

Tras presentar un video en el que se muestra la asamblea constitutiva de la asociación civil Movimiento de Regeneración Nacional el 2 de octubre de 2011, el dirigente partidista hizo un llamado a la organización y la unidad de cara a las próximas elecciones.

Exhorta a que no se detenga la revolución pacífica que comenzó en 2018







▲ La virtual candidata estuvo acompañada por la escritora Elena Poniatowska; el director del FCE, Paco Ignacio Taibo II, y la plana mayor del partido, entre otros. Foto Luis Castillo

LaJornada

